

Vereinsnachrichten Zimmerstutzenverein Sontheim 1913 e.V., KW 13

30 Jahre Partnerschaft mit St. Paul

Gelungener Vereinsausflug der Sontheimer Schützen nach Österreich

Am Osterwochenende haben 25 Mitglieder des Zimmerstutzenvereins Sontheim 1913 e.V. einen dreitägigen Vereinsausflug nach St. Paul im Lavanttal (Kärnten/Österreich) unternommen. Anlass war die nun schon 30jährige Partnerschaft, die der Zimmerstutzenverein mit dem dort ansässigen Verein pflegt.

Bei eisigem Wind und Schnee haben die Schützen am Karfreitag Sontheim verlassen, um die Fahrt nach Österreich anzutreten. Eine willkommene Unterbrechung der achtstündigen Fahrt war in Salzburg geplant. Eine gut informierte Stadtführerin präsentierte dort den interessierten Teilnehmern die Stadtgeschichte mit den wichtigsten Sehenswürdigkeiten. Am Abend hatte die Gruppe nach einer wunderschönen Fahrt durch die österreichische Bergwelt das Ziel erreicht. Eine Abordnung der St. Pauler Schützen bot einen herzlichen Empfang. In Ihren Ansprachen betonten die Oberschützenmeister Heidi Barth und Karl Markut des österreichischen Vereins die tiefgründige Partnerschaft, die die Vereine nun schon seit 30 Jahren pflegen und eine absolute Besonderheit darstellen. Als Gastgeschenk haben die Sontheimer Schützen ein Lichtgewehr der Firma Röhm überreicht, welches in Zukunft das erfolgreiche Jugendtraining des Partnervereins unterstützen und somit zum Weiterbestand der Vereinskultur und Struktur beitragen soll.

Am Ostersonntag wurden viele Teilnehmer durch die traditionellen Osterrätschen am frühen Morgen geweckt. Beim Besuch der Fleischweihe und dem anschließenden Spaziergang durch den Ort konnte man einen guten Einblick in das dortige Leben mit seinen Traditionen gewinnen. Am Nachmittag fand im St. Pauler Schützenheim das Schinkenschießen statt. Dabei musste die Schnur, an der ein Stück geräucherter Schinken befestigt war, mit dem Luftgewehr durchgeschossen werden. Den ambitionierten Schützen bereitete dieser Wettkampf viel Spaß.

Am Abend genossen die Sontheimer und St. Pauler Teilnehmer eine typische Kärntner Jause und vertieften ihre Freundschaft. Die in den umliegenden Bergen entzündeten Osterfeuer boten dazu einen festlichen Anlass.

Bereits am Ostersonntag traten die Sontheimer die Rückfahrt an. Der tragische Abschied zeigte, welche tiefe Freundschaft die beiden Vereine verbindet, die unbedingt noch über weitere Jahre gepflegt werden muss.

Frauenabend

Am kommenden Freitag, 28.03.2008, findet wieder unser Frauenabend im Schützenhaus statt. Wir bereiten die Lose für die Tombola am Familienabend vor. Außerdem gibt es ein kleines Vesper aus St. Paul. Herzliche Einladung zum Frauenabend.

Königsschießen und Vereinsmeisterschaft 2008

Schießzeiten:

28.03./01.04./04.04.08 jeweils ab 19.00 Uhr

30.04.08 10.00 – 12.00 Uhr

Der beste Schütze (1988 und früher geboren) wird Vereinsschützenkönig. Der beste Jungschütze (1989 bis 1996 geboren) wird Jungschützenkönig. Der beste Schütze (1997 und später geboren) mit dem Lichtgewehr nach Zeit und Treffer wird Prinz (Prinzessin). Schützen ab Jahrgang 1943 dürfen in der Schlinge schießen. Die Ringzahl der 40 Schuss des Königsschießens wird gleichzeitig als Vereinsmeisterschaft gewertet.

Familienabend am 26.04.2008

Am 26.04.2008 findet ab 20.00 Uhr unser Familienabend im Gasthof Lamm statt. Präsente für die Tombola können im Schützenhaus abgegeben bzw. am Familienabend mitgebracht werden. Um Voranmeldung wird unbedingt gebeten. Bitte in die Liste im Schützenhaus eintragen.

Anzeigenteil

**Ständige Anfängerkurse
für Schüler und Erwachsene
Zimmerstutzenverein Sontheim 1913 e.V.
Lichtgewehr, Luftgewehr und Bogen
Schützenhaus, Di./Do. 18.00-19.00 Uhr**